

## Diputación mantiene una nueva reunión de trabajo con los municipios de la Costa Tropical para informar del proyecto de la Senda Litoral

El vicepresidente I, Nicolás Navarro, ha indicado que “la colaboración con los ayuntamientos es esencial para asegurar el éxito de esta iniciativa

---

lunes 24 de junio 2024

---



El vicepresidente I, Nicolás Navarro, acompañado del diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha mantenido una nueva reunión de trabajo en Motril con los representantes de los ayuntamientos de los municipios de la Costa Tropical para informar sobre el proyecto de la Senda Litoral. En concreto, han acudido representantes de los ayuntamientos de Motril, Almuñécar, Salobreña, Carchuna-Calahonda, Torrenueva Costa, Gualchos-Castell de Ferro, Lújar, Rubite, Polopos-La Mamola, Sorvilán y Albuñol. El encuentro ha servido para presentar los avances del proyecto y recoger las aportaciones y sugerencias de los municipios implicados.

Navarro ha destacado la importancia de la Senda Litoral, subrayando que “este proyecto es uno de los más importantes de esta legislatura para la Diputación de Granada. No solo mejorará la conectividad y la accesibilidad a lo largo de la costa, sino que también potenciará el desarrollo

turístico y económico de nuestros municipios costeros. La colaboración con los ayuntamientos es esencial para asegurar el éxito de esta iniciativa y estamos comprometidos en trabajar juntos para llevarla a cabo”.

Por su parte, José Ramón Jiménez ha enfatizado los aspectos técnicos y logísticos del proyecto, asegurando que “se están realizando todos los esfuerzos para garantizar que la Senda Litoral cumpla con los más altos estándares de calidad y sostenibilidad. Este proyecto conectará mejor a nuestros municipios y también ofrecerá a los residentes y visitantes una experiencia única a lo largo de nuestra hermosa costa”.

Los representantes municipales han expresado su apoyo al proyecto y han valorado positivamente la información recibida, destacando la importancia de mantener una comunicación fluida y constante con la Diputación para la correcta ejecución de la Senda Litoral.

Este proyecto tiene una gran importancia para la Costa Tropical, ya que no solo mejorará la movilidad y accesibilidad, sino que también fortalecerá el tejido socioeconómico de los municipios costeros. La Senda Litoral contribuirá a una mayor integración de estas localidades, fomentará el turismo sostenible y proporcionará un espacio de ocio y recreo que enriquecerá la calidad de vida de sus habitantes.